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PROCES-VERBAL de l’ASSEMBLEE GENERALE 

de l’ATSCAF de l’AIN du 8 octobre 2021

L’Assemblée générale de l’Atscaf de l’Ain s’est déroulée le vendredi 8 octobre 2021 à la Maison de l’Education à Bourg-
en-Bresse.

Nombre de présents : 28 – Nombre de votants : 26

Nathalie BONNET a annoncé qu’elle ne sera pas candidate à la présidence à l’issue de cette AG

Présentation des rapports :

 Des activités sportives et culturelles : chaque responsable d’activité a présenté un compte-rendu des actions de
l’année

 Financier : présenté par Gaëlle Bohl, le compte courant fait apparaître un bénéfice de 4406 € pour la saison, dû
au peu de frais engagés au cours de la saison compte-tenu du contexte sanitaire
Le nombre d’adhérents au 31/08/2021 est de 123
Florence Fourier, commissaire aux comptes a donné quitus aux comptes

 Les membres de l'ATSCAF votant à l'assemblée générale ordinaire du 8 octobre 2021, statuant sur l’activité de
l'exercice du 1er septembre 2020 au 31 août 2021, approuvent à l’unanimité les termes des rapports d’activité et
du rapport financier présentés
Ils donnent quitus aux membres du bureau

Election du comité :

Florence Pourcheresse quitte le comité
Matthieu Duchatel,  Nicole Belin,  Antonio Rodriguez,  Christine Darbon,  Gaëlle Bohl,  Robert  Creux,  Pierre  
Mazouau, Michel Celso et Nathalie Bonnet  restent dans le comité
Christian Berthold et Sandrine Petiot intègrent le comité

L’élection a été approuvée à l’unanimité

Assemblée générale de la Fédération :

Il serait souhaitable que le nouveau président assiste à cette Assemblée générale
En cas d’empêchement, Florence Fourier se propose de représenter l’ATSCAF de l’Ain

 Dissolution de l’association :

Une réunion du nouveau comité se tiendra à l’issue de l’AG pour élire un nouveau bureau ou décider de la
dissolution de l’association

Questions diverses :

Un peu plus de communication auprès des autres directions des MEF et à l’ensemble des agents de la DDFIP01
est à envisager

Le report des remboursements accordés pour les sorties en 2020-2021 sera-t-il effectif pour la prochaine saison ?

Ces questions seront débattues si l’association perdure

L’ordre  du  jour  étant  épuisé,  Nathalie  BONNET remercie  l’ensemble  des  participants  de  leur  présence  et  clôture
l'assemblée générale à 19h30
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